

Autorizan emisión a Ecopetrol



La República

Esta semana, Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, recibió el premio al Empresario del Año 2019.

BOGOTÁ

A través de un comunicado, *Ecopetrol* informó que el *Gobierno*, mayor accionista de la empresa, a través del *Ministerio de Hacienda*, aprobó a la compañía para que emita bonos en el mercado internacional por US\$2.000 millones.

La estatal destacó que esa operación, junto con las demás fuentes de financiación disponibles con las que cuenta, le permitirán fortalecer su posición de liquidez ante fluctuaciones inesperadas de los precios del crudo.

La empresa, liderada por **Felipe Bayón**, detalló que esta autorización que recibió aún no constituye la posibilidad de

una emisión de títulos ni una operación de financiación, por lo tanto deberá adelantar todos los trámites de aprobación necesarios ante su Junta Directiva y el *Ministerio de Hacienda* para llevar a cabo eventuales operaciones de endeudamiento con cargo a esta autorización.

Esta acción hace parte del plan y estrategia de crecimiento de la empresa estatal en materia de producción, exploración y energías renovables.

La compañía también informó esta semana sus reservas probadas aumentaron a 1.893 millones de barriles el año pasado.



JUAN SEBASTIÁN AMAYA

@sebasamayar